

Mamá de quinceañera y allegados la despidieron ayer “Se la devolví a Dios”

◆ SILVIA COTO

silvia.coto@lateja.co.cr

La quinceañera Julisa Mari-bel Martínez fue despedida ayer por su familia en el cementerio Calvo en San José.

A Maribel la velaron durante toda la noche en su lugar favorito, una alameda en Las Gradass de La Carpio, el ataúd fue colocado sobre la mesa del comedor de una vecina, allí todos la despidieron y le llevaron flores.

“No voy a llorar más porque después de muchas horas de tristeza entendí que ella está mejor, que ella no era mía, se la devolví a Dios porque los hijos son prestados, yo la amaba, la adoraba y me



Doña María Auxiliadora asegura que Dios le dará fuerzas. GESLINE ANRANGO

va hacer mucha falta, pero ahora debe estar feliz”, dijo ayer doña María Auxiliadora Videa, mamá de la joven.

“Me llené de valor, pero le dije a



Un gentío llegó a cantarle a la joven al cementerio. GESLINE ANRANGO

Dios tú me la quitaste y te la entrego pero ahora vas a tener que darme fortaleza para aguantarme este dolor en el pecho y para luchar por mi esposo y mis hijos”, dijo la



Maribel fue velada donde le encantaba jugar. GESLINE ANRANGO

mamá.

A las 10:30 de la mañana salieron dos buses repletos de La Carpio hasta el cementerio para despedir a quien recordarán como una chiquita coqueta, dulce y muy servicial. “Mi hija y los compañeros están muy afectados, Maribel era más grandecita y los cuidaba a to-

dos en la escuela”, dijo Ruth Espinoza, mamá de una compañerita de Maribel.

El entierro estuvo acompañado de cantos y flores. La familia de la menor se quedó sin casa y de momento están viviendo con una vecina aunque todavía no saben qué van a hacer.